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ЗНАМЯ
Учредитель — Сланце вский городской Совет народных депутатов

Указ Президента Российской Федерации
О РАЗМЕРАХ СОЦИАЛЬНЫХ ПОСОБИЙ И

КОМПЕНСАЦИОННЫХ ВЫПЛАТ СЕМЬЯМ С ДЕТЬМИ
И ДРУГИМ КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН

В соответствии с Законом
Российской Федерации «О

З^цинимальном размере опла-

~{ы труда» от 13 ноября
1992 г. постановляю:

1. Установить с 1 февра-
ля 1993 года ежемесячные
социальные пособия и ком-
пенсационные выплаты в

размерах:

а) 1250 рублей:
по уходу за ребенком до

достижения им возраста по-
лутора лет работающим ма-
терям, имеющим годичный
стаж работы (женщинам, не
достигшим 18 лет, военно-
служащим-женщинам — не-

зависимо от стажа)', а также
матерям, обучающимся с от-
рывом от производства. При
рождении двух и более детей
пособие выплачивается на

1^;ждого ребенка;
" на детей одиноким мате-

рям, вдовам, вдовцам из чи-
сла бывших воспитанников
детских домов (школ-интер-
натов);

на детей в возрасте до 16
лет, инфицированных виру-
сом иммунодефицита чело-

века или больных СПИДом;
б) 1125 рублей:
одиноким матерям, имею-

цр. щим детей в возрасте от 6
1 до 16 лет (учащихся, не по-

лучающих стипендию, — до

18 лет);
— на детей военнослужа-

щих срочной службы;
на детей в возрасте от 6

до 18 лет, родители которых
уклоняются от уплаты али-

ментов, либо в других слу-

чаях. предусмотренных за-

конодательством, когда взы-
скание алиментов невозмож-
но;

на детей, находящихся под
опекой (попечительством);

в) 1000 рублей:
гж по УХОДУ за ребенком до

лтижения им возраста по-

рра лет работающим жен-
щинам, не имеющим годич-

ного стажа работы, и нерабо-
тающим женщинам. При
рождении двух и более де-

тей пособие выплачивается

за каждого ребенка:
на детей в возрасте от по-

лутора до 6 лет;

одиноким матерям, имею-

щим детей в возрасте до 6
лет;

на детей в возрасте до 6
лет, родители которых укло-

няются от уплаты алимен-

тов, либо в других случаях,

предусмотренных законода-

тельством, когда взыскание
алиментов невозможно;

г) 500 рублей;
на детей, не получающих

пособий и пенсий по дейст-
вующей системе социально-
го обеспечения, в возрасте

до 16 лет (учащихся, не по-

лучающих стипендии в связи

с неуспеваемостью — до 18
лет, а учащиеся общеооразо-
вательных учреждений —

до окончания ими обучения);
д) 1000 рублей:
студентам образователь-

ных учреждений высшего и

учащимся среднего профес-
сионального образования, ас-

пирантам, обучающимся с

отрывом от производства в

Аспирантуре при образовате-
льных учреждениях высшего

профессионального образо-
вания и научно-исследовате-
льских учреждениях, нахо-

дящимся в академических

отпусках по ' медицинским

показаниям;
е) 750 рублей:
неработающему трудоспо-

собному лицу, осуществляю-

щему уход за инвалидом I
группы, либо престарелым,

нуждающимся в постоянном
постороннем уходе по заклю-

чению лечебного учрежде-

ния, или достигшим 80 лет,

а также ребенком-инвали-
дом в возрасте до 16 лет.

Указанная компенсация вы-

дается в порядке, установ-

ленном постановлением Со-
вета Министров РСФСР от

28 августа 1991 г. № 446;
матерям (или другим род-

ственникам, фактически осу-

ществляющим уход за ре-

бенком), состоящим в трудо-

вых отношениях на услови-

ях найма с предприятиями,

учреждениями и организа-
циями, независимо от форм
собственности, а также воен-

ное лужащим-женщинам, на-

ходящимся в отпуске по

уходу за ребенком до дости-

жения им 3-летнего возрас-

та. Указанные выплаты про-

изводятся в порядке, уста-

новленном постановлением

Совета Министров РСФСР
от 5 мая 1991 г, № 242 и

пунктом 4 распоряжения

Президента Российской Фе-
дерации от 2 сентября 1992
г. № 481-рп;

неработающим женам во-

еннослужащих (кроме воен-

нослужащих срочной служ-

бы), а также рядового и на-

чальствующего состава орга-

нов внутренних дел в отда-

ленных гарнизонах и мест-

ностях, где отсутствует воз-

можность их трудоустройст-
ва. Указанные выплаты про-

изводятся в порядке, устано-

вленном пунктом 41 постано-

вления Совета Министров

РСФСР от 20 марта 1991 г.

№ 162 и пунктом 4 распо-

ряжения Президента Россий-
ской Федерации от 2 сентя-

бря 1992 г. № 481-рп.
2. Установить с 1 февраля

1993 г. единовременное по-

собие при рождении каждого

ребенка в размере 6750 руб-
лей.

3. Установить с 1 февра-
ля 1993 г. следующие раз-

меры ежеквартальных ком-

пенсационных выплат, уста-

новленных семьям с детьми

в связи с удорожанием това-

ров детского ассортимента:
625 рублей для детей в

возрасте до 6 лет;

750 рублей для детей в

возрасте от 6 до 13 лет;

875 рублей для детей в

возрасте от 13 до 18 лет.

4. Установить с 1 февра-
ля 1993 г. в соответствии с

Законом РСФСР «О повы-
шении социальных гарантий
для трудящихся от 19 апре-
ля 1991 г. стипендии, исхо-

дя из минимального размера
оплаты труда 2250 рублей
в месяц, в размере не ме-

нее:
2250 рублей аспирантам

и докторантам, обучающим-
ся с отрывом от производст-

ва в аспирантуре и докто-

рантуре при образователь-
ных учреждениях высшего
профессионального образо-
вания и научно-исследовате-

льских учреждениях;
1800 рублей успевающим

студентам, обучающимся с

отрывом от производства в

образовательных учрежде-

ниях высшего профессиона-
льного образования;

1575 рублей успевающим

учащимся, обучающимся с

отрывом от производства в

образовательных учрежде-

ниях среднего и начального
профессионального образо-
вания.

5. Производить установ-
ленные настоящим Указом
социальные выплаты за счет

действующих источников их

финансирования.
6. Рекомендовать Центра-

льному банку Российской
Федерации обеспечивать в
первоочередном порядке де-

нежной наличностью социа-

льные пособия, компенсаци-
онные выплаты и стипендии.

Президент Российской
Федерации

Б. ЕЛЬЦИН.

Москва, Кремль
5 февраля 1993 года

№ 189.

Как и следовало ожидать,

после очередного повышения

Цен на горючесмазочные
материалы повышается пла-

та за проезд пока только в

междугородных автобусах. С
15 февраля повышена опла-

та за проезд в Санкт-Петер-
бург, Ивангород и Лугу. По-
ка (но ненадолго) сохранена
прежняя стоимость проезда

во Псков. А за возможность
поехать в наш областной
Центр вам теперь придется

выложить 565 рублей. По-
ездка в Ивангород принесет
ущерб вашему бюджету в

Поездки дорожают
275 шФлей, а в Лугу —

445 рублей.
Пока еще действуют пре-

жние тарифы на перевозки

пассажиров автобусами го-

родских и пригородных мар-

шрутов. Но в пассажирском

автопредприятии уже полу-

чен приказ территориально-
го производственного объе-
динения «Пассажиравто-
транс», где со ссылкой на

распоряжение Главы адми-

нистрации Ленинградской об-

ласти даны ориентировоч-

ные новые тарифы. Будут
ли они в рекомендованном
размере приняты и в нашем

городе, зависит от местной
администрации. Но перспек-

тива повышения стоимости

талона на проезд в городском
автобусе до 5 рублей впол-
не реальна, точно так же,
как реальна перспектива по-
вышения в 2,5 раза тарифов
на проезд в автобусах при-
городных маршрутов.

О мерах по упорядочению торговли
и лицензировании продажи товаров,

облагаемых анцизами
Решение Малого Совета Сланцевсного городского

Совета народных депутатов № 309 от 5.02.93 г.

Во исполнение Указа Президента Российской Федерации от

29.10.92 г. № 1311 «О мерах по защите прав покупателей и

предотвращении спекуляции» и в соответствии с п. 11 ст. 66
Закона «О местном самоуправлении в РФ» в целях упорядоче-

ния торговли товарами, облагаемыми акцизами, Малый Совет
Сланцевского городского Совета народных депутатов РЕШИЛ:

1. Ввести лицензирование торговли продовольственными и

непродовольственными товарами, облагаемыми в соответствии

с установленным порядком акцизами (приложение № 1) и уста-

новить размер платы за лицензию в соответствии с порядком

уплаты лицензионного сбора.
2. Торговля подакцизными товарами без лицензии на тер-

ритории района запрещена.

3. Считать субъектами лицензирования все действующие
предприятия независимо от форм собственности, включая мел-

корозничную сеть, а также физических лиц, производящих тор-

говлю подакцизными товарами.

3.1. Освободить от лицензионного сбора комиссионные ма-

газины за продажу товаров, бывших в употреблении.
Указанным предприятиям лицензии выдаются без оплаты,

но согласно порядку, определенному данным решением.

4. Открытие новых торговых точек в обязательном порядке

согласовывать с отделом торговли администрации района.
5. Для пресечения противоправной деятельности физических

и юридических лиц, связанной с закупкой в розничной торго-

вой сети партий товаров с целью перепродажи, отделу внутрен-

них дел, налоговой инспекции, администрации района взять под

контроль работу всех торгующих организаций и лиц.

6. Решение вступает в силу с момента опубликования в ме-

стной печати.

Председатель горсовета

С. ЛАХНО.

ПЕРЕЧЕНЬ
ПОДАКЦИЗНЫХ ТОВАРОВ, НА КОТОРЫЕ

УСТАНАВЛИВАЕТСЯ ЛИЦЕНЗИРОВАНИЕ ТОРГОВЛИ

1. Винно-водочные изделия.

2. Пиво.
3. Икра осетровых и лососевых рыб.
4. Деликатесная продукция из ценных видов рыбы и море-

продуктов.

5. Шоколад.
6. Табачные изделия.
7. Шины.
8. Легковые автомобили.
9. Ювелирные изделия из драгоценных металлов и драго-

ценных камней.
10. Бриллианты.
11. Высококачественные изделия из фарфора, хрусталя.
12. Ковры и ковровые изделия.

13. Меховые изделия.

14. Одежда из натуральной кожи.

^ ОТОВСЮДУ Иь

Грипп еще

держится
Ввиду того, что в нашем

городе большое количество

людей стало обращаться в

поликлинику по поводу за-

болевания гриппом, сани-

тарно - эпидемиологическая

станция вышла с ходатайст-
вом к местной администра-
ции об объявлении в городе

эпидемии гриппа. С 1 фев-
раля наложен запрет на мас-

совые мероприятия. По этой
причине была на несколько
дней закрыта школа № 3. В
настоящее время занятия
возобновились. Но, как ска-

зал главный врач СЭС Г. П.
Волков, несмотря на то, что

заболевание пошло на
убыль. эпидемия гриппа
продлится еще около двух
недель.

В. ВОЛОДИНА.

Взаимовыгодный
обмен

Бич практически всех на-

ших предприятий в услови-

ях современной российской
экономики — поставки сы-

рья. Предоплата, задержки

банковских перечислений,
неоперативность поставщи-

ков приводят к тому, что от-

дельные цеха и участки

предприятий зачастую про-

стаивают или работают по

сокращенному графику.
Снабженцы швейной фабри-
ки «Молодость» нашли не-

обычный выход из этой си-

туации. Часть готовых изде-

лий фабрики поставляется

на псковскую базу «Тек-
стильторг», имеющую в на-

личии достаточно широкий
ассортимент тканей, но не

имеющую готовых изделий,
и там обмениваются на соот-

ветствующее (по ценам) ко-

личество верхних и подкла-

дочных тканей. Такой взаи-

мовыгодный бартер позволя-

ет псковичам обеспечивать
покупателей добротной одеж-
дой, а сланцевским швеям

дает возможность подстра-

ховать себя на случай пере-

боев с поставками сырья.

А. ПАВЛОВ.
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Вот уже почти три года
прошло с тон поры, как в
нашем районе было зарегист-
рировано первое крестьян-
ское (фермерское) хозяйст-
во. Главой его стал Алек-
сандр Павлович Тулин. Это
было в апреле 1991 года.
Тогда многим нашим полити-
кам и, особенно демократам,
казалось, что стоит назвать
нашего российского крестья-
нина на заграничный лад,

как рынок Судет завален

продуктами п тання, что они
польются, словно из рога
изобилия. А в правительстве

поспешили даже указы и по-

становления о реорганиза-
ции совхозов издать, предпо-

лагая, что бывшие их работ-
ники валом повалят в фер-
меры.

А сегодня, как известно,
февраль 1993 года. Оправ-
дались ли все эти надежды?

Сколько последователей ны-

нче у пионера фермерского

движения в нашем районе?

Как им живется и трудится?

На все эти вопросы мы и !
постарались найти ответ в

нашей беседе с ведущим спе- :
цналистом по развитию лич-

ных подсобных и крестьян- ]
ских хозяйств управления се-

льского хозяйства Т. А. Му-
равьевой. I

• ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ТЕНЬ НА ПЛЕТЕНЬ

КРЕСТЬЯНСКИЙ ВОПРОС

ЛЕГКО ФЕРМЕРОМ НАЗВАТЬСЯ ,

ТРУДНО ИМ ОСТАТЬСЯ
— Татьяна Автономовна,

прежде всего скажите, ско-
лько у нас на сегодня фер-
меров?

— Сорок восемь.
— И все они действую-

щие?
— К сожалению, сто да-

леко не так. К действующим,
как вы говорите, в лучшем
случае можно отнести поло-
вину. А если оценивать их

по большому счету, то едва
и десяток наберется.

— Не могли бы Вы наз-
вать конкретные адреса та-
ких хозяйств и фамилии нх

глав?
— Пожалуйста. Леонид

Сергеевич Путинский, кото-

рый выбрал местом для сво-
его крестьянского хозяйства
перелесок возле разъезда
Гостицы. Он, как вы знаете,
специализируется на репро-
дукции поросят, которых
продает затем на доращива-
ние сланцевчанам. Кстати,
сейчас Леонид Сергеевич
вместе с Сашей Илинзеером,
получившим землю для сво-

его хозяйства в деревне Дво-
рище, учатся в фермерском
училище в Финляндии.

Виден уже результат у
Юрия Герасимовича Подко-
вальникова из деревни Ов-
сище. У него смешанное жи-
вотноводческое производст-
во. И коров держит, и сви-

номаток, и откормом скота
на мясо занимается.

С пониманием дела начал
фермерствовать Василий! Па-
влович Цветков из Чудовой
Горы. И совсем недавно и

сын его Борис Васильевич
Цветков вышел из совхоза
«Старопольский», «прихва-

тив с собой» и свой земель-

ный пай, и тоже зарегистри-
ровал новое крестьянское хо-

зяйство. Теперь в общей
сложности у них 20 гекта-
ров земли. И используют

они, надо заметить, ее очень
рационально. Даже пооизвод-

ством зерна сами занимают-

ся. А потому и с комбикор-
мами горя не знают. Да еще
и продают его. А в основном
Цветковы держат скот, а

весной растят еще и капуст-
ную рассаду для реализации
в ближайшие совхозы. Очень
серьезные это люди.

— Побольше бы таких,

да?
— Хорошо бы. К таким

можно отнести и крестьян-

ское хозяйство А. А. Мини-
на из Дубка. Оно у него то-

же имеет животноводческую

направленность. Собственно
его хозяйство и создавалось

на базе личного подворья.
Одно плохо — никак не по-

лучить Александру Алексан-
дровичу положенную ему зе-

млю. Ему хотелось бы иметь

ее вблизи от двора и дома,

да никак не может найти,
общий язык с руководством

совхоза «Аврора».
Выдает уже продукцию и

фермер Долгат Ибрагимович
Долгатов из деревни Зару-
чье. Он держит коров. Да
вот беда: некому молоко
сбывать. До города далеко,

в деревне зимой мало людей.
Вот и стоит человек перед
дилеммой: то ли молоко
ехать продавать, то ли жи-
вотных обихаживать. Озада-
чен этим же и Александр
Павлович Лобко из деревни
Филатово. Он сегодня даже
засомневался в правильности

выбранного дела. Надо ехать
в город технику и ссуду вы-
бивать. а скотину не бро-
сишь без присмотра.

Основательно обустраива-
ется в деревне Кологриво со-
всем еще молодой глава кре-
стьянского хозяйства Олег
Елагин. Он одновременно и

строится, и скотом обзаводи-
тся, что далеко не всем по
силам. Вот, скажем, Вален-
тина Васильевна Никифоро-
ва из Вощенега тоже уже
снабжает город продукцией,
полученной в индивидуаль-
ном хозяйстве, но зато очень
медленно строится. Очень
сложно проходит становле-

ние ее, как фермера. Впро-
чем, как и большинства.

— И одна из причин то-

му, наверное, в дороговизне
строительных материалов,

техники и всех услуг?
— Вот именно. Но и не

только. Собираясь стать
фермером или проще главой
крестьянского хозяйства, на-
стойчиво добиваясь регист-

рации себя в этом новом
статусе, многие все же все-
рьез не задумываются, с чем

могут столкнуться. А есть и
такие, кто даже толком не
знает специфики сельскохо-

зяйственного труда. Хотя не
просто просят. а умоляют
дать им землю, рисуя при
этом радужные планы. И
им веоят' Странно, но такие
и ссуды скорее других вы-
бивают, и технику на льгот-
ных основаниях получают.

Вот. скажем. И. О. Васи-
льев. Живет в Санкт-Петер -t

бурге, а 14 гектаров земли
получил в д. Жаворонок Ста-
ропольского сельсовета. Взял
ссуду из Фонда «Санкт-Пе-
тепбуог — фермеру», купил
МТЗ-80. Даже школу ферме-
ра закончил. Но пока так
ничем и не занялся. И не
один он такой. Вот еще
О. А. Петров. Этот наш.
сланцевский. Сначала
ему выделили 6,24 гектара.
Показалось мало. Выбил с
боем еще урочище «Родина»,
в пятьдесят с лишним гекта-
ров. Получил 700 тысяч
ссуды. Купил весной семена
каотофеля. да так и оста-
лись они до осени в куче ка-
банам на съедение.

Ну и бешеные цены на
все. за что фермер не возь-
мись, безусловно, являются
большой поеградой для мно-

гих тех, кто не умеет само-
стоятельно «делать» деньги.
Шутка ли сказать, стоимость
тоактора подскочила аж до
миллиона. Ссуду же удается
получить далеко не каждо-
му. Может быть, с открыти-
ем в городе своего агробанка
это будет доступно всем кре-
стьянским хозяйствам.

— Татьяна Автономовна,
а есть ли у Вас данные, ско-
лько и какой продукции реа-
лизовали в прошлом году
фермерские хозяйства?

— По статистическим

данным — 40 тонн картофе-
ля, 1 тонну овощей. 6 тонн
мяса, 4 тонны молока.

— Но это же мизер по

сравнению с тем, что могут
поставить городу наши сов-

хозы. Стоило ли ради этого
огород городить?

— Может, и не стоило,

но паз дали крестьянину сво-
боду в выборе фоом деятель-

ности своей, то надо ему и
помогать. А помощи-то пока

и нет ниоткуда. И это не

только у нас, в районе, а по

всей стране. Наоборот, кое-

кто норовит еще и палки им

в колеса ставить. Только, как

мне думается, теперь уже это!
движение не повернуть
вспять. Все равно и сегодня

еще немало охотников риск-
нуть.

— А что Вы скажете о

результативности деятельно-
сти нашей районной Ассоци-
ации крестьянских (фермер-
ских) хозяйств, которая и

создавалась как раз с той
целью, чтобы оказывать под-

держку и помощь главам

этих хозяйств?
— Во-первых, я хочу

сказать, что пожелали стать

членами этой Ассоциации
отнюдь не все, а всего 20
фермеров. В основном это те.

кто и сам за дело взялся
рьяно, но понимает, что од-
ному ему не выжить. А, во-

вторых, пока у нашей Ассоци-
ации есть совет, председате-
лем которого на обществен-
ных началах сейчас являет-
ся Виктор Степанович Мина-
ков. но так и нет постоянно
действующего исполнитель-

ного оогана. А все деш в

том. что нет пока у начина-
ющих фермеров свободных
средств, чтобы оплачивать

ставку исполнительного ди-

пектопа и хотя бы полставки

бухгалтера. Все ходатайства
перед администрацией выде-

лить необходимые на это
средства пока не увенчались
успехом. Но вот, кажется,

на последнем заседании Ма-
лого Совета выделили 150
тысяч рублей.

— Татьяна Автономовна,
Вы ведь с первого момента

и по сей день связаны и с

планами крестьянских хо-

зяйств, и с Ассоциацией. В
чем, по вашему мнению, бо-
льше всего нуждаются сего-

дня начинающие фермеры?
— На мой взгляд, во вза-

имоподдержке и взаимосот-
рудничестве. Сегодня каж-

дый любым способом стре-
мится приобрести все виды
техники. И даже ту. которая
требуется на короткий срок ,

на сезонную работу. А ведь
ею можно пользоваться и по-
очередно, будь при Ассоциа-
ции спой машинно-трактоп-

ный парк. Не пришлось бы
тогда и автомашины с одной
тушей мяса или с двумя-тое-
мя банками молока в город
и обратно гонять. Все это
можно делать централизо-

ванно. И дешевле, и быст-
рее. Решение этой проблемы
и ляжет на плечи исполните-
льного органа.

И еще многим начинаю-

щим феомеоам очень не хва-
тает знаний, и не только
специальных, сельскохозяй-
ственных, но и экономичес-
ких, и юридических, а также
умения правильно вести всю
необходимую документацию.

По этой причине несколько

хозяйств уже прекратили

свое существование.
— Выходит, легко ферме-

ром назваться, но трудно им

остаться.

— Получается так. И по-

тому-то так нужен фермер-
скому движению постоянно
действующий исполнитель-
ный орган. И денег жалеть

на его содержание не надо
бы. Беседу вела

А. БЕДОВА.

Пока готовилась к печати

моя статья «Нужны перевы-

боры» (№ 29 «Знамени тру-

да» от 13 февраля), люди,

затронутые в ней, не дрема-

ли. Они представили редак-

тору фальсифицированный
протокол заседания правле-

ния общества инвалидов с

не совсем ясной датой, в ко-

тором написано, что на этом

заседании, якобы, обсуждал-
ся вопрос об освобождении
А. А. Курмышского и избра-
нии председателем общества
А. А. Пономарева. Еще они

представили не устав Слан-
цевского общества, который
требует решения этого воп-

роса только общим собрани-
ем, большинством в 2/3 го-

лосов при тайном голосова-

нии, а типовой, общероссий-
ский устав. Не правомочно,

с нарушением устава, были
избраны на этом правлении

и три новых члена правле-

ния М. С. Зубенков, В. П.
Рославец и П. И. Чапаев,
поскольку это прерогативы

тоже общего собоания. Два
этих документа были пред-

ставлены умышленно — для

того, чтобы завести в заблу-
ждение радактора и вынуть

из статьи главный ее смысл:

в чем источник . злоупотреб-
ления и почему нужны пе-

ревыборы?.. Вложил свою

лепту в искажение истины и

И. Степанов, который в за-

метке «В обществе инвали-

дов — вновь смена власти»

(№ 23 «Знамени труда», 5
февраля) утверждает, будто
правление 1 февраля осво-

бождало Курмышского и из-

бирало Пономарева. Для до-

казательства того, что этот

вопрос не ставился и не об-
суждался 1 февраля, приш-

лось взять письменное под-

тверждение присутствовав-

ших на правлении людей.
(Некоторые из них впервые

слышали о том, что у них

теперь новый председатель.)
Но возникает вопрос: уда-

стся ли протолкнуть нару-

шение устава при оформле--,
нии правомочности А. А. По-
номарева в областном прав-

лении и особенно в банке?
Неужели и там не заглянут

в имеющийся у них зарегист-

рированный экземпляр уста-

ва?
Вот теперь ясно, почему

необходимо общее собрание
общества. Собираться оно

должно не реже 1 паза в год.

И. ШАРИН.

%

СПАСИБО ЗА ПОМОЩЬ
Случилось горе. Умерла

моя мама, старейшая учите-

льница, Елизавета Петровна
Титова. Я в этом гоооде не

живу уже 30 лет. Но люди

не оставили меня в трудную

минуту. Мне хотелось бы
поблагодарить работников от-

деления социальной помощи.

Их начальник отдела Анна
Петровна Быкова выделила

мне машину, а соцработник
Нина Васильевна Волева по-

могла за день оформить все

документы, связанные с по-

хоронами. В организации и

проведении похорон большую
помощь оказали старые доб-
рые друзья семьи, сестры

Г. Е. Васильева и Н. Е.,
Матвеева, а также учителя

школ № 1 и № 7, в частно-

сти, Олег Иванович Егоров
со своими работниками и

учениками, а также многие
из ее бывших учеников.

Руководство завода «Слан"
цы», где работал муж мамы,

также проявило чуткость и

понимание. Начальник элек-

троцеха Николай Алексеевич
Анфимов с рабочими цеха

сделали и помогли устано-

вить надгробную раковину и

постамент на могиле.

Огромное спасибо соседям

домов №№ 13, 15, 17 по

улице Жуковского и всем хо-

рошим людям, оказавшим

помошь.

Н. ДАНИЛЬЧЕНКО,
дочь.

НАДО СОХРАНИТЬ КРУЖОН
Дорогая редакция! Обра-

щаюсь к вам с большой про-

сьбой помочь мне сохранить

при Доме культуры горня-

ков кружки английского язы-

ка, которые я веду с 1 сен-

тября 1992 года, и считаю,

что моя работа приносит бо-
льшую пользу участникам

шажков, радость родителям.

Я веду три кружка: для

взрослых, подростков (уча-
щиеся 8 — 10 классов) и дет-

ский, самый многочисленный
кружок, для детей 6 — 12
лет. Дети увлечены работой
в кружке, в котором, кроме

работы над произношением,

разговорной речи, игр на ан-

глийском языке мы готовим

концерты и уже провели два

для родителей, а сейчас го-

товим третий концерт, по-

священный 8 марта.

Все кружки платные. Для
взрослых плата составляет

100 рублей в месяц, для ос-

тальных — 50 рублей. Ди-
ректор предупредила меня,

что я должна сдавать каж-

дый месяц не менее 1500
рублей, я сдавала каждый
месяц более 2 тысяч. В ян-

варе резко сократилась по-

сещаемость участников кру-

жка для взоослых, и это

сразу отразилось на сумме

сданных денег, за январь —

1700 рублей. Бухгалтер ДК
сообщила мне, что теперь

кружок нерентабельный, то

есть убыточный, а значит, с

моей зарплаты 1300 рублей

будут удержаны деньги и\

очевидно, немалые. Я обр^^т^у
лась за помощью к первому
заместителю мэра А. Г. Па-
рамоненко, но он не стал

заниматься моим делом, а

посоветовал обратиться в от-

дел культуры к Н. В. Ага-
фоновой, что я и сделала.

Но ощутимой помощи я та-

кже не получила, кроме со-

вета обратиться к завгороно

з просьбой предоставить мне

ломещение для занятий в

какой-нибудь школе. Я не

стала беспокоить завгороно

и обратилась к директорам

школ №№ 12 и 5 с прось-

бой об аренде помещения в

субботу и воскресенье на не-

сколько часов, но и здесь

мне не повезло: в 12-й шко-

ле получила отказ, так как

школа в эти дни закрыта, а

директор 5-й школы может

предоставить нам класс то-

лько в субботу с 12 до 16
часов. Я бы на это согласи-

лась, но часть кружковцев

учится в субботу, и им при-

дется оставить кружок.

Что делать? Работать поч-

ти бесплатно? Оставить та-

кое дорогое мне, новое и

нужное детям дело? Думаю,
что найдутся люди с душой
и сердцем, которые помогут

мне сохранить кружок, а де-

тям — радость заниматься

в нем. Л. БЛИНОВА,
учительница английско-
го и немецкого языков,

пенсионерка-блокадница.
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НОВЫЕ ПЕРСПЕКТИВЫ СТАРОГО ПРОИЗВОДСТВА
Уже четвертый десктоп

пошел заводу «Полимер».
Казалось бы, устоявшееся,

отработанное, налаженное
производство. Хорошо, если

сегодня в «штормящем море

российской экономики» за-

вод уверенно держится «на

плаву» за счет этой отрабо-
танности технологических
процессов. Но на предприя-
тии, оказывается, за эту от-

лаженность, как за спасите-

льную соломинку, не хвата-

ются и ограничивать свой
кругозор заботами дня се-

годняшнего не собираются.
— На производстве чего-

то одного сегодня «зацикли-

ваться» нельзя, — считает
директор «Полимера» Ми-
хаил Сергеевич Печников,
— подведут поставщики сы-
рья (а такое сегодня не ред-
кость) и придется останавли-
вать производство.

Реконструкция завода, ко-
торая поможет существенно
расширить ассортимент вы-
пускаемой продукции, связа-
на, главным образом, с ре-

конструкцией регенерат-
ного производства. Мощнос-
ти в свое время построили
огромные. А так ли нужны
они сегодня? Цех резинового
регенерата спроектипован с

учетом выпуска 36 тысяч
тонн готовой продукции. В
это производство заложена

технология переработки шин

с текстильным кордом. А се-

годня российские заводы и

предприятия «ближнего за-

рубежья* около 70 процен-
тов шин выпускают с метал-

локордом. Технологии пере-
работки таких шин наука

пока не. знает. И если (что
вполне вероятно) производи-

тели «обуви» для автомоби-
лей будут увеличивать уде-

льный вес в своей продук-

ции, именно покрышек с

металлокор дом, то объемы
приходящих на переработку
на «Полимер» шин с тексти*

льным кордом будут умень-

шаться. С этим нельзя не

считаться.

Поэтому и решили на за-

воде от переработки шин не.

отказываться, но несколько

привести ее в соответствие с

временем. Для этого на пер-

вом этаже огромного корпу-

са создается отдельная ли-

ния, рассчитанная на выпуск

10 тысяч тонн готовой про-
дукции. Освобождаются про-
изводственные площади. Дер"
жать их пустующими сегод-

ня не достойно рачительного
хозяина. Поэтому на участ-

ке бывшей подготовки и

грубого дробления колес бу-
дет создан (и уже есть про-

ект) участок крашения резин.

Как только он вступит в

строй, отпадет необходи-
мость; гонять транспорт в

Санкт-Петербург и возить

цветную резину оттуда.
На втором этаже основно-

го корпуса разместится про-

изводство товаров народного

потребления из пластмасс.
На него уже тоже получена

проектная документация.
Здесь будет налажена пере-

работка полиэтилена и поли-
стирола. Еще в прошлом го-

ду (по дешевым, по сравне-
нию с нынешними, ценам)
закуплены три немецких ма-

шины, на которых уже сего-

дня налажен выпуск крышек
для банок и крышек для

консервирования. А сейчас
на участке проходит испыта-
ния пресс-форма для изгото-
вления полиэтиленовых кру-
жек, массовый выпуск кото-

рых наладят на «Полимере»
в скором времени.

Третий этаж корпуса пла-

нируется отдать швейному
участку цеха резиновой обуви.
Сегодня швеи трудятся в сте-

сненных условиях в помеще-
нии, где никак не удается
наладить сносный микрокли-

мат. И когда на улице 15 —

20 градусов тепла, на уча-

стке температура «подскаки-
вает» за 30. Вот поэтому
раскрой текстиля и весь
швейный участок в скором

времени обоснуется в новом
помещении, где много света

и воздуха (высота цеха 6 ме-
тров и с обеих сторон ог-
ромные окна). Уже заказан

проект на установку в этом
цехе кондиционеров, чтобь?
вне зависимости от времени

года в помещении была пос-

тоянная оптимальная темпе-
ратура. В общем, здесь бу-
дет создан хороший, действи-
тельно современный швей-
ный участок.

Одновременно с этим ре-

шится и еще одна проблема.
Сегодня на третьем этаже
находится заводская лабо-
ратория, которую из-за виб-
рации, производимой находя-

щимися в этом здании эта-

жами ниже машинами и ме-

ханизмами, не удается атте-

стовать. После перевода на
новое место швейного участ-

ка лаборатория займет его
прежнее место, решив тем

самым свои проблемы.

В одноэтажной части это-
го здания на месте участка

рафинирования планируется
поставить два агрегата по
производству полиэтиленовой
пленки. Один будет выпус-
кать обычную пленку (какой
подарок для садоводов и

огородников!), а на втором,

при помощи специальных па-

садок, будет налажено про-

изводство полиэтиленовых

пакетов и мешочков. Там яге

планируется поставить еще
2 — 3 большие машины «Тер-
мопластавтоматы», которые

позволят выпускать пласт-

массовые стулья, табуреты,
тару (сегодня деревянная та-

ра по цене обогнала пласт-

массовую, но значительно

уступает последней по долго-
вечности).

Но самое любопытное и,

на мой взгляд, не совсем

обычное, чем планируют за-

пяться на «Полимере», —

это производство небыощих-
ся автомобильных стекол —

триплексов. На заводе будет
налажено производство как

бутиральной пленки для этих

целей, так и самих стекол.

Технология и оборудование
— зарубежные. Сейчас идут

переговоры о приобретении
технологии и сырья для

производства пленки с нем-
цами. А технологию выпуска

стекол планируется приме-
нить финскую. В конце этого

месяца — начале будущего
на «Полимере» ждут гостей
из Финляндии для конкрет-

ной работы по воплощению

этих замыслов в жизнь.

Однако основной профиль
завода — производство ре-

зиновых изделий — менять-

ся не будет. Сохранятся ре-

монт и переработка шин,

производство формовых изде-
лий и резиновой обуви. Все
новое — лишь дополнение к

старому, существующему,

расширение и рациональная
организация производства.

— Перспективы у завода

очень интересные. — поды-

тоживает директор «Полиме-
ра» М. С. Печников, — ра-

ботать можно, есть над чем

и есть кому.

А. ПАВЛОВ.

"СОБСТВЕННОСТЬ ДОЛЖНА ЗАРАБОТАТЬ
Больше года уже существует сланцевский комитет по

управлению муниципальным имуществом. Первые шаги

комитету удавалось делать нелегко, не было еще опыта
работы, много было неясного, неопределенного, в том чи-

сле и из-за несогласованности законодательных актов и
постановлений правительства. Но вот уже позади у коми-
тета большой, проделанный с трудом путь, по приватиза-
ции муниципальных объектов. Какие можно подвести
итоги, об этом наш сегодняшний разговор с председате-
лем комитета Г. А. Кенюховым.
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Приближение весны особенно чувствуется в художественной
школе. В апреле — экзамены. Все 15 выпускников приступили

к выполнению своих экзаменационных работ. У Юли Козловой
— роспись по дереву, Светлана Калинина и Ольга Воробьева
(она на снимке) завершают свои красочные панно на ткани.

Как правило, работы выпускников — самые лучшие, обычно
становятся экспонатами выставок детского творчества.

СТЕНГАЗЕТУ - СООБЩА

— Геннадий Анатольевич,
как сегодня выполняется

программа приватизации,

принятая городским Сове-
том?

— Как известно, програм-

ма в своем окончательном

варианте с добавлениями и
уточнениями появилась в

прошлом году и включала в

себя 18 объектов бывшего
торга, 5 — комбината быто-

'jfi.oro обслуживания, 4 — ком-
^Ьщ.ната общественного пита-

ний и 2 здания подлежали
продаже: Советская, 54 и
Партизанская. 10. В течение
года мы и работали в соот-
ветствии с государственной
программой и нашей так на-
зываемой программой малой
приватизации. .

Лишь одни объект. а
именно магазин № 38, не
был приватизирован, и по

времени мы не успели этого
сделать. Два объекта мы
дважды выставляли на кон-
курс и аукцион, покупателей
не было, и мы, в конце кон-
цов, продали их конкретным

покупателям по постановле-
нию администрации. Перво-
начальная стоимость всех

объектов составляла 1 мил-
лион 200 тысяч рублей,
сделки мы совершили на 18
миллионов 500 тысяч, дохо-

дов же от приватизации в

1992 году было получено 4
миллиона 800 тысяч. Все ос-
тальные поступления будут
получены в 93 и 94 годах.
Связан» это с тем. что мно-
гим покупателям были пре-

доставлены льготы, в част-
ности, 30-процентная скидка
от покупки и рассрочка в
выплате средств на 1, на 2,
а то и на 3 года. В 90 про-
центах собственниками объ-
ектов стали коллективы
предприятий.

— Превратился ли коми-

тет в то, что вложено в его

название — в орган по уп-

равлению муниципальным

имуществом?

— Думаю, что да. Во вся-

ком случае, помимо привати-

зации, а это ■ всего лишь

часть нашей работы, проде-

лали очень много по упоря-
дочению юридических и ор-
ганизационных прав пред-
приятий, по превращению их,

в муниципальные объекты.
Сегодня эта работа заверше-
на, до сих пор еще пока не-
зарегистрированными оста-г

лись лишь СРСУ-6 и СПАП.
Со всеми предприятиями за-
ключены договоры на право
собственности — это работа
также была проделана в

прошлом году.

Конечно, поначалу не все

шло гладко, не было еще
опыта у комитета, по мно-
гим вопросам не раз прихо-
дилось обращаться за разъ-*
яснением в областной коми-
тет. Но сегодня мы, можно,
сказать, уже встали на ноги,
есть большие наработки,
опыт у наших специалистов

в механизме проведения кон-
курсов й аукционов. В кон-
це прошлого года дополните-
льно в муниципальную собст-
венность города были пере-
даны пассажирское авто-

предприятие, молокозавод,
мясокомбинат, завод «Поли-
мер». Эти предприятия под-
лежат акционированию, и
мы эту работу уже начали.

Положительным в прива-

тизации можно считать тот
факт, что коллективы приоб-
рели свои объекты по доста-
точно низким ценам, как
удачно и то, что они почти
все были проданы в резуль-
тате конкурса, то есть сохра-
нили на определенные сроки
профиль работы своих пред-
приятий. Сейчас они работа-
ют, и я считаю, неплохо, на'

уровне государственных
предприятий. Большой раз-
ницы, пока во всяком случае,

не видно. Это, видимо, свя-

зано с тем, что коллективы
гасят свои долги, и у тех

же приватизированных ма-

газинов поэтому нет особо
больших сумм, необходимых
для товарооборота. Идет пе-
риод стабилизации. И я ду-

маю, что они заработают
лучше, собственность есть

собственность.

— Какие проблемы с при-

ватизацией бывшего универ-

мага в Лучках и с магази-

нами в центральной части

города?

— Универмаг не привати-
зирован по той причине, что

просто не нашлось покупа-

теля, не только в нашем го-

роде, но даже и в Санкт-Пе-
тербурге, где мы его выста-

вляли на продажу. Не при-

ватизированы пока еще и

большинство центральных
магазинов — 47, 46, 33, 37,
38, 42, 50, «Радуга», явля-

ющиеся сегодня муниципа-
льными предприятиями. По
конкурсу недавно был про-

дан «Космос», победителем
стал его коллектив.

Сейчас комитет занят ак-

ционированием — для нас

это депо новое. Подходит к

завершению работа по пасса-

жирскому предприятию, на-

чата работа по молокозаво-

ду, будем акционировать

«Полимер». Программа при-

ватизации 1993 года хотя и

составлена, но еще не при-

нята как на уровне респуб-
лики, так и в области. Она

будет утверждена, скорее

всего, в марте. Но уже сей-

час мы знаем, что предстоит

кроме всего прочего, акцио-

нировать СРСУ-6, коммерче-

ский центр «Сланцы», ком-

бинат общественного пита-

ния, муниципальное пред-

приятие «Радуга». Как все
это будет происходить, пока-
жет время.

Беседу вел
А. ЗИНОВЬЕВ.

Девочки, которые занима-

ются в сувенирном кружке
в филиале станции юных

техников, решили выпус-
тить стенгазету, посвящен-
ную своему кружку.

В этом деле им очень по-

могли мальчики из фотокру-
жка вместе с его руководи-
телем Н. А. Холмеевым.

Что дети любят читать бо-
льше всего, особенно малы-
ши? Конечно, сказки Потому
так внимательно слушали уче-
ники За класса школы № 1
заведующую абонементным
залом филиала № 2 детской
городской библиотеки Е. А.
Алексееву. Елена Алексан-
дровна провела для них бе-
седу по сказкам немецкого

Они сделали прекрасные фо-
тографии, а заодно и совер-

шили экскурсию в сувенир-
ный кружок. Они были при-

ятно удивлены, увидев суве-
ниры, которые делают девоч-
ки. Особенно им понрави-
лись домашние тапочки, из-

готовлением которых и заня-
ты сегодня девочки.

в СТРАНЕ СКАЗОК
писателя Гауфа, рассказала,

что он создал три тома ска-
зок, прочитала отрывки из

некоторых.
Учительница М. М. Чистя-

кова, ведущая этот класс,

договорилась о новой встре-
че, попросив работников биб-
лиотеки подготовить беседу
о разных женских професси-
ях.



От Ладоги
и Великой
(Начало в №№ 25—28, 30).

Надо учесть и то, что не-

которые норманны сами бы-
ли жителями этих городищ.

Прежде всего зто относится к

Ладоге, lie все норманны за-

нимались преимущественно
грабежом, будучи пиратами.

Ьлиже всего к Руси жили

свей — шведы, короли кото-

рых сами стали вести борь-
бу с пиратами. А пиратами

были главным образом нор-
вежцы, жившие на скалах.

Среди норманнов существо-

вала межплеменная рознь, и

они сами находились на по-

роге сложения государст-

венности. Однако, когда-то,

скорее всего в начале IX ве-
ка был такой момент, когда

варяги пытались утвердить

свое господство силой, навя-
зав свою власть повсюду,

видимо, включая и Новгород.

Но жившие на северо-за-
паде племена образовали до-

статочно мощный военный
союз и в 85У году встали
«на Варягы, и изгнаша я за

море, и начата владети са-

ми собе и города ставити...».

Последние слова надо пони-
мать, что они стали дальше

укреплять свои селения, так

как слово «город» тогда обо-
значало «крепость». Далее
по скудным словам летопи-

си получается так, что, толь-

ко что завоевав свою свобо-
ду, племена перессорились и

«въста род на род... не бе в

них правды» (под «правдой»
тогда понимали справедли-

вое отношение друг к дру-
гу), и тогда они сами обра-
тились к варягам, чтобы они

навели порядок: « Приходите
княжить и володеть нами».

Что же с приходом варяж-
ских дружин и князей вер-

нулись старые времена? Сов-
сем нет. Известно? что с

конца IX века и в начале X
века варяги на Руси не раз-
бойники, они или купцы,

привозящие заморские това-

ры, или наемные профессио-
нальные воины. Не получив

платы за службу, они могли

и уйти обратно за море.

Многие варяги женились на
русских женщинах, остава-
лись жить на Руси и посте-

пенно обрусели. Так кто же

и зачем призвал варягов?
Их призвали не «на Русь»,
и даже не в Новгород, а то-
лько в Приладожье. Какие
распри послужили причиной
этого? Причина — распад

родового общинного строя.

До возникновения княжеской
власти и ильменские слове-

не, и финские племена упра-

влялись старейшинами. У
славян они избирались на

вече, которое берегло обы-
чаи, заменявшие законы. В
Новгороде избирался посад-
ник — судья и распоряди-
тель. Постоянного войска не
было, каждый мужчина, спо-

собный держать оружие, в

случае надобности, становил-

ся воином. Но наступило

время, когда община стала
распадаться, и из нее выде-
лилась знать, которая захо-

тела иметь свою власть и

свою постоянную военную си-

лу. Началась борьба славян-

ской и чудской знати со сво-
бодными общинниками — в
этом суть конфликта. И про-

изошел он прежде всего на
Ладоге. Объединившаяся
знать победила, а для закре-

пления победы призвала ва-

рягов и с их помощью уста-
новила власть княжескую.
Первым князем и стал Рю-
рик в 862 году. Рюрик дей-
ствительно существовал, хо-

тя мы о нем мало знаем.
Что можно привести в

подтверждение этого? Из

до Наровы
скандинавских источников

известно его действительное
имя — Хререкр — «Могу-
чий славой». Там же указы-

вается, что он пришел на

Русь с родом своим. «Согла-
сно летописи он основал го-

род (крепость) Ладогу и имел

там свой княжеский ■ стол.

Затем он захватил Новгород
и перенес свой стол туда. В
Новгороде есть « Рюрикову
городище».

Все последующие киев-

ские князья считали себя
Рюриковичами. Хотя роль

династии Рюриковичей и пре-

увеличена вследствие редаю

тирования летописей князья-

ми, все-таки такая ветвь су-

ществовала. Если все это со-

поставить, то считать Рюри-
ка легендарным неудобно.

А вот его братья Трувор
и Синеус, безусловно, леген-

дарны, особенно Синеус. Так
как новгородцы Рюрика не

призывали, и там сохраня-

лось посадническое правле-

ние во главе с Гостомыслом.
то утверждение Рюрика в

Новгороде произошло в резу-

льтате узурпации им власти.

Новгородцы оказывали воо-

руженное сопротивление. О
нем говорит легендарное имя

Вадима Храброго, погибшего
в этой борьбе.

Что же главное связано с

приходом варягов на Русь?'

Русь осталась славянской,
и было создано первое Древ-
нерусское феодальное го-

сударство. К моменту смерти

Рюрика — 879 г., на севере

существовала «Ильменская
Русь», а на юге «Поднепро-
вская Русь» со своими сла-

вянскими князьями. Наслед-
ники Рюрика Олег и Игорь
объединили эти два русских

анклава в одно государство

— Киевск'чо Русь. Но этот

вопрос уже выходит за рам-

ки нашей темы.

V. О княгине Ольге

и ее связи

с Псковским краем

Происхождение Ольги за-

гадочно. Ее привезли в Киев
из Пскова как очередную

невесту для Игоря. По жи-

тиям святых она — варяж-

ского происхождения, имя

ее Хельга (Мудрая, Вещая).
Надо предполагать, что она

дочь Ярла, который был сам

правителем Пскова, где то-

же жили варяги, или слу-

жил псковскому князю (кня-
зи в Пскове того времени не

известны). О том, что она

простолюдинка из села Вы-
буты и Игорь ее сам встре-

тил — это легенда XVI ве-

ка. Неправдоподобно. Ольга
не могла быть простолюдин-

кой. О ее знатном, скорее

всего княжеском, происхож-

дении говорят прежде всего

два факта: из семи жен Иго-
ря только она стала настоя-

щей княгиней и только ее

сын Святослав мог наследо-

вать Киевский стол, дети

других жен не получили ни-

каких прав, так как их ма-

тери не были княжеского

рода, и сама она стала бес-
спорной правительницей го-

сударства потому, что она

не простолюдинка. Вся логи-

ка тех времен к тому, что

она княжеского рода.

Все, что связано с ее мо-

лодостью и замужеством, не

увязывается по времени и

возрасту с известными дата-

ми.

Е. ПЕТРОВ,
краевед.

(Продолжение следует).

Галине ЕКИМОВОИ
Поздравляем с 20-летием.

Желаем крепкого здоровья,

счастья, благополучия.
Мама, папа.

Надежде Павловне
ЧАЧКОВСКОЙ

Поздоавляем с днем рож-
дения. Желаем крепкого здо-
ровья, успехов, благополучия
и долгих лет счастливой жи-

зни.
Мама, крестная.

кшеншiiiiini)

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ЧЕТВЕРГ, 18 ФЕВРАЛЯ

6.00, 9.00. 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.20 — Утренняя гим-
настика. 6.30 — «Утро».
8.45 — Фирма гарантирует.
9.20 — Мультфильм. 9.35
— Худ. фильм.- «Река лжи».

6-я серия. 10.25 — Наш
музыкальный клуб. 11.05 —

...До шестнадцати и старше.

11.50 — Пресс-экспресс.
12.20 — «Зимовье на Сту-
деной». Худ. фильм. 13.30
— «Короткая игра». Худ.
фильм. 15.25 — Телемикст.
16.10 — Блокнот. 16.15 —

«Эмиль из Леннеберги».
Худ. фильм. 13-я серия.

16.45 — «Переполох». Му-
льтфильм. 17.00 — Наш му-
зыкальный! клуб. 17.40 —

...До шестнадцати и старше.
18.50 — Худ. фильм. «Река
лжи». 6-я серия. 19.45 —

REN TV представляет. 20.40
— «Спокойной ночи, малы-

ши!». 21.40 — Музыка в
эфире. 0.25 — Лыжный
спорт. 1.10 — Пресс-экс-
пресс

КАНАЛ «РОССИЯ»
8.00, 14,00, 20.00. 23.00

— Вести. 8.25 — Время де-
ловых людей. 9.00 — Студия
«ХОТА ВЕХЕ». 9.55 — До-
суг. 10.10 — Концерт М.
Шутовой. 10.40 — Достоя-
ние республики. 11.00 —

Тишина № 9. 12.00— «Сан-
та-Барбара». 12.50 — «Рос-
сия мне снится редко...». 1
Док. фильм. 13.40 — Кре-
стьянский вопрос. 14.25 —

Ностальгические посиделки.

14.55 — XX век в кадре и
за кадром. В. Шукшин.
15.55 — Телефильм. 16.25
Там-там-новости. 16.40 —-

Мульти-пульти. 17.15 — От-
крытый мир. 18.00 — М-
трест. 18.15 — Оппозиция.
19.00 — Парламентский ве-

стник. 19.15 — «9 дней в
Колорадо». .20.25 — «Пра-
здник каждый день». 20.35
— «Санта-Барбара». 21.25
— Хроно. 22.00 — Отечест-
во мое. 23.25— Спортивная
карусель. 23.30 — Програм-
ма «ЭКС». 23.40 — На сес-

сии ВС Российской Федера-
ции. 0.10 — Музыкально-
поэтическая композиция.

О. .55 — «Осенние ритмы-

92».

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ЧЕТВЕРГ, 18 ФЕВРАЛЯ
7.30 — «Здравствуйте!»

7.40 — Мультфильм. 8.00
— : «Немецкая волна» пред-

ставляет. 8.25 — Киноса-
лон. 9.05 — «7». Док.
фильм. 10.10 — «Поют се-

ребряные трубы». Фильм-
концерт. 10.30 — «Си-эн-
эн». 11.05 -— «Человек на

земле». 11.35 — «Чечня.
Путь к себе», 12.05 — Ито-
ги XX века. 12.50 — Пе-
тербургские мифы. 13.20 —

«О, Мельпомена!» Телеспек-
такль. 14.50 — «Дебют».
15.30 — Факт. 15.40 —

Мультфильм. 16.00 — Чем-
пионат России по мини-фут-
болу. 17.35 — Поп-магазин.
17.45 — «Би-би-си». 18.05
— Домашний урок. 18.35 —

Балет на музыку Ж. Бизе.

18.50 — Док. телефильм.
19.00 — «Большой фести-
валь». 19.15 ■— Альтернати-
ва. 20.20 — Факт. 20.45—
Спорт, спорт, спорт. 21.05
— «Легкая музыка». 21.35
— «600 секунд». 22.00 —

Акцент. 22.15 — «Моя вто-

рая мама». 23.05 — Высту-
пает хор С.-Петербургского
университета под управлени-

ем Сандлера. 23.50 — «Диа-
логи о власти». Телеспек-
такль. 1.20 — Фильм-балет.
1.50 — «Зара Долуханова».

IIтшшш—шшшшя—ятштт
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КИНОТЕАТР «ТРУД». 17
февраля — «Однажды пре-

ступив закон». Начало в

17. 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 17 февраля — «Ге-
ниальная идея». Начало в

17. 19, 21 час.

АКЦИОНЕРНОМУ

ОБЩЕСТВУ

срочно требуется

ВЫСОКОКВАЛИ Ф И-
ЦИРОВАННЫЙ БУХ-
ГАЛТЕР, знающий про-

изводство стройматериа-
лов. С предложениями

обращаться по телефо-
нам: 41-888, 73-279.

2—1

ТОО «СТРОИТЕЛЬНО-
ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ

КОМПЛЕКС»

ПРИГЛАШАЕТ

КАМЕНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ
не ниже 3 разряда.

Оплата труда по тру-

довому договору сдель-

но-премиальная.

Обращаться по адресу:

ул. Свердлова, дом 12а.
Телефон 41-411.

2—2 •

ПТУ- 15

ПРИГЛАШАЕТ
на работу

САНТЕХНИКА.
Обращаться по адресу:

ул. Кирова, дом 18. Те-
лефоны 2-18-80 и 2-13-68.

3—2

ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЕТСЯ

МЕХАНИК со стажем ра-

боты не менее 10 лет, зна-

комый с технологическим

оборудованием.
Справки по телефонам:

7-38-28, 7-37-28.
3—1

•
АГЕНТСТВУ

«1000 УСЛУГ»

требуются
МАСТЕРА по ремонту

мягкой и ^лочной мебели,
по ремонту квартир.

Обращаться по адресу: ул.

Ленина, дом 22, телефон
22-058.

Покупаю (постоянно) брус
150x150. Оплата сразу. Те-
лефон в Санкт-Петербурге
255-82-40.

2—2
9

Куплю однокомнатную

квартиру- Звонить по теле-

фону 25-327.
3—1

•
Срочно пподается мото-

цикл <• ЯВА-350-638» с коля-

ской в хорошем состоянии, с

запчастями. Обращаться по

адресу: ул. Кирова, дом 46,
кв. 76:

2—1
•

Продается корова. Теле-
фон 25-715.

•
Продается трактор по до-

говоренности. Телефон 64-
526 после 18 часов.

•
Меняется двухкомнатная

квартира в Сланцах на ком-

нату в Санкт-Петербурге. Те-
лефон в Петербурге 541-27-
57 с 20 до 22 часов.

• ^
Обмениваются две двух-

комнатные квартиры на

трехкомнатную и одноком-

натную квартиры. Звоните
по телефону 2-49-57.

3—2
О

Меняется комната в Санкт-
Петербурге на квартиру в

г. Сланцы по договоренно-

сти. Справки по телефонам
7-44-28, 7-37-28. 3—2

•
Меняю комнату на кварти-

ру или куплю квартиру. Об-
ращаться по адресу: ул. Ле-
нина, 26а — 15.

3—1

•
Меняю однокомнатную^

квартиру с телефоном ij
Лучках на однокомнатную в

Сланцах (желательно с теле-
фоном;. Обращаться по ад-
ресу: ул. Спортивная, д. 6,
кв. ’87" после 16 часов.

АГЕНТСТВО
«1000 УСЛУГ»

предлагает выгодные усло-

вия н гарантии тем, кто хо-
чет сдать свою квартиру или
комнату в аренду. Наш ад-

рес: ул. Ленина, дом 22, те-

лефон 22-058.
1 — 1

Кооператив «Деревообра-
батывающий комбинат «Ру-
бин» выражает соболезно-
вание родным и близким по

поводу смерти ВАСИЛЬЕ-
ВА Владимира Петровича.

Коллектив общежития
СПЗ «Сланцы» выражает;

глубокое соболезнование Куз -

нецовой Анне Ивановне по

поводу безвременной смерти

дочери. 

Коллектив участка ВР
шахты «Ленинградская*
скорбит по поводу безвре
менной кончины ПЕТРОВА
Николая Васильевича и вы-

ражает глубокое соболезно-
вание родным и близким по-

койного.

Сердечно благодарим ад-

министрацию ПАТП, друзей,
знакомых, родных, оказав-

ших помощь в похоронах и

разделивших с нами горечь
утраты отца и дедушки Ми-
хайлова Семена Яковлевича.

Дети, внуки.

Сердечно благодарим кол-

лективы мехлесхоза, СПЗ
«Сланцы», комбината
«Стройдеталь», клуб фронто-
виков, ветеранов войны и

труда, друзей, соседей, раз-

деливших с нами безмерную
горечь утраты горячо люби-
мого Васильева Владимира
Петоовича.

Жена, сыновья, внуки,

невестки, родные.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
нздвется по вторникам,

срехаи. четвергам, пятницам

■ субботам
Радепр

щ, а, нважж
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